

L'école de musique fait sa rentrée

Journée portes ouvertes de l'École de musique intercommunale mercredi 11 septembre à Massiac et Murat.

L'École de musique de Hautes Terres Communauté prépare sa rentrée et ouvre ses portes le mercredi 11 septembre pour faire découvrir à tous les instruments enseignés et rencontrer l'équipe enseignante.

Apprendre la musique

L'apprentissage de la musique est une aventure artistique et humaine, collective et individuelle, que Hautes Terres Communauté vous invite à rejoindre. Véritable source d'épanouissement, il permet de s'ouvrir à d'autres horizons. De plus, l'équipe enseignante de l'École de Musique de Hautes Terres Communauté met en

œuvre des projets artistiques tout au long de l'année scolaire, afin de partager le plaisir de la pratique musicale.

Interventions scolaires

Jeudi 5 et vendredi 6 septembre, les enseignants de l'École de Musique parcourront le territoire afin de présenter les instruments enseignés aux enfants des écoles primaires. Avec une approche ludique et pédagogique, les enfants pourront comprendre le fonctionnement de la coulisse d'un trombone, le rôle d'une anche en roseau sur un bec de clarinette ou de



Les cours sont dispensés à Murat et Massiac. HTC

saxophone, etc.

Portes ouvertes et inscriptions

Ces interventions en milieu

scolaire se poursuivront par des Portes Ouvertes mercredi 11 septembre de 14 h à 16 h à Massiac, 97 Avenue du Général de Gaulle, et le même jour de 17 h 30 à 19 h 30 à Murat, Centre Léon Boyer (2^e étage), 18 Avenue Hector Peschaud.

Cette journée sera l'occasion pour les enfants et les adultes d'essayer les instruments et d'échanger avec les enseignants. Les inscriptions des nouveaux élèves se feront à la même occasion.

■ Plus d'informations auprès de Tupac Silva, directeur par mail: tsilva@hautesterres.fr ou au 06 71 59 63 91.